

Fecha: 13-08-2024 Medio: El Trabajo El Trabajo Supl.:

Noticia general

Título: Aún no se repone la totalidad del alumbrado público en San Felipe

Pág.: 3 Tiraje: 2.900 Cm2: 458,9 VPE: \$605.785 Lectoría: 8.700 Favorabilidad:

No Definida

Aún no se repone la totalidad del alumbrado público en San Felipe

fuerte temporal de to general de sectoviento que azotó la res que aún mantezona de Aconcagua, nemos problemas, en la ciudad de San algunos de ellos si-Felipe aún se man- guen asociado a un tienen algunos sec- problema de sumitores sin alumbrado nistro eléctrico propúblico. Si bien la ducto de que hay luz ya llegó a prácti- cortes de línea que camente la totalidad hacen que el alumde las casas de la ciu- brado público no dad, los focos en mu- esté energizado». chos postes siguen apagados, generan- Herrera agregó que do incivilidades en se está en constante algunos sectores.

alumbrado público, nos puedan habili-

En este contexto, coordinación con la Al respecto, el empresa eléctrica administrador mu- para ir solucionando nicipal de San Feli- estos inconvenienpe, Hernán He- tes, «se está hacienrrera Caballero, do el trabajo en coseñaló que «respec- ordinación con Childel tema del quinta, a objeto que

A más de una se- nosotros ya tene- • En algunos sectores persisten los mana después del mos el levantamien- problemas de falta de energía eléctrica.-

rrió».

Asimismo, el administrador municipal aseguró que existen viviendas que han presentado problemas con el daño conducen la electricidad directamente

tar esos lugares. Pa- a sus casas, «se ha ralelamente, la em- comunicado a Chilpresa que ejecuta la quinta en lugares mantención se en- donde hay afectacuentra haciendo ción en casas, los calos recambios de lu- bles desde el alumminarias afectadas brado público al inproducto del alza de terior del domicilio, voltaje, algunos, de- por lo cual pedimos rechamente, se que- a los vecinos hagan maron a raíz del los reclamos para temporal que ocu- georreferenciar los problemas», indicó.

> Finalmente, y en cuanto a cómo se canalizan los reclamos por la falta de alumbrado público, Hernán Herrera sostuvo ponde a alumbrado whatsapp donde los tando», cerró.



Aún no se repone en su totalidad el alumbrado público en San Felipe.

público, eso es direc- vecinos hacen su retamente al munici- clamo, eso queda repio en un número gistrado y vamos que está en nuestra viendo los puntos en los cables que que «cuando corres- página, que es un que vamos levan-



